



Pierrefontaine-les-Varans - Doubs



Sainte Suzanne - 1964

L'unité d'une vie au cœur du peuple portée par l'espérance de la foi

Synopsis

"L'Église est appelée à sortir d'elle-même et à aller vers les périphéries, pas seulement géographiques, mais également celles de l'existence."

Cette phrase de Mgr Jorge Bergoglio, devenu le pape François, Louis Droz l'a mise en pratique bien avant qu'elle ne soit prononcée, dès son ordination en 1949. Fils d'agriculteurs, né à Pierrefontaine-les-Varans dans le Doubs, il consacre sa vie aux femmes et aux hommes vivant aux périphéries de l'Église, particulièrement dans le monde ouvrier. Curé de Sainte Suzanne et aumônier de l'Action Catholique Ouvrière à Montbéliard, il part en 1976 en Provence auprès des travailleurs de la sidérurgie.

Marseille - 1998

Il s'implique dans le soutien aux migrants et aux populations démunies d'Amérique Latine et s'investit au sein du Mouvement de la Paix. Il agit aux côtés de militants chrétiens et athées dont il partage la vie, les combats et les espérances.

Il porte ces engagements auprès des fidèles de la paroisse où il exerce son ministère de prêtre.

Après son décès en 2018, son ami Benoît Delabre, curé de Martigues, se met en quête de son histoire, de la Provence à la Franche-Comté. Paroissiens, militants d'Action Catholique, syndicalistes, prêtres-ouvriers... témoignent et nous font découvrir le monde passionnant où il a vécu et trouvé le sens de sa vie et son unité.



On pénètre peu à peu dans le secret d'une conscience et d'une âme, dans le sens même d'une présence au monde qui se veut fraternelle. Le sens de cette vie sacerdotale toute donnée passe l'écran !

Marie-Jeanne Coutagne

Venant de visionner le très beau film sur Louis, nous tenons à te dire toute notre émotion. Ce n'était pas si facile de rendre compte d'un message, d'une vie donnée... L'exercice est pour nous particulièrement réussi.

Gisèle et Francesco Merotto

Merci de nous avoir fait partager ce beau film qui a plu et beaucoup touché le comité.

Sarah Terrisse - Festival la 25e image

Regards sur le film

Le film retrace la vie de cet homme exceptionnel « aux origines terriennes » dont les engagements au sein de l'Action Catholique Ouvrière et du mouvement de la Paix sont détaillés. Avec des archives vidéo, des photos annotées de ses voyages et de ses manifs avec des grévistes, les témoignages de paroissien(ne)s et de syndicalistes épaississent ce documentaire rythmé par des chants de prêtres-ouvriers et la lecture d'extraits de son journal...

Eyoum Nangué – Le Pèlerin

Bravo pour le film *Au cœur battant du monde*. Quel travail et une belle persévérance !

Jean Divo

Martigues - Bouches-du-Rhône

